
 

 

  

令和６年度水上村子ども議会一般質問通告書 
 

令和６年10月１日（火）午前10時開会 

番号 テーマ 質問者 質 問 の 要 旨 

１ 産業振興 
岡本 蒼真 

尾前 智行 

〇実際に林業の担い手が増えるなどの効果があった 

のか、教えてください。 

２ 地方創生 
木下 瞬希 

川原 太一 

〇プーマジャパンと包括連携協定を締結したことによ

る、村民への利点はありますか。具体的に教えてく

ださい。また、サッカーグラウンドなどの建設後は

大会やイベントなど、どのような活用を考えていま

すか。 

３ 財  政 
那須 亜連 

笹木  澪 

〇一般会計の歳出予算額が、昨年度に比べ、今年度は

３億700万円も増えているのはなぜですか。また、

その３億700万円を何に対して支出するのですか。 

４ 施設管理 

椎葉 遥香 

橋本 瑠唯 

石橋 海羽 

〇老朽化した公園遊具や公共施設を建て直す予定はな

いのでしょうか。(水上カントリーパーク『ほいほ

い広場』、村民体育館、各地区の公民館) 

５ 保健福祉 
尾前 咲來 

林田 莉愛 

〇昨年度と比べて、認知症患者の人数に変化はありま

したか。また、どのような施策を実施しているの

か、またその効果を教えてください。 

６ 
社会保障 

人口減少 

廣末 寧々 

白木 紅羽 

〇子どもから高齢者まで、様々な補助がありますが、

その補助の目的は何でしょうか。少子高齢化や過疎

化を食い止めるため、補助以外に現在検討されてい

る施策はありますか。 

 


